

BOLETÍN INFORMATIVO

Bogotá, 19 septiembre de 2019. El Director General del Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario –INPEC- MG William Ernesto Ruiz Garzón, lamenta el fallecimiento de los dragoneantes JANZ JEFFERSON VILLARREAL PERDOMO, quien cumplía funciones en el Establecimiento Penitenciario y Carcelario de Neiva y trabajaba en el Instituto desde el año 2015, y ROBERTO CARLOS CORREO APARICIO del Establecimiento Penitenciario y Carcelario de Bucaramanga, quien trabajaba en la Institución desde el año 2000.

El INPEC envía un saludo fraterno a las familias de los dos (2) funcionarios, expresando un profundo dolor por su deceso, acompañándolos en este difícil momento.

La Dirección General y el equipo directivo del Instituto, así como los funcionarios de la Sede Central, Regionales y los 131 Establecimientos, nos unimos en una sola voz para pedirle a Dios por las familias de estos dos Servidores Penitenciarios.

Hoy el INPEC está de luto por la vida de estos dos compañeros y más que nunca pide la unión, el compromiso y la dedicación de todos los funcionarios.

**Oficina Asesora de Comunicaciones
-INPEC-**